

Angst vor dem Neuen

Jeder Mensch dem wir begegnen, ist eine Möglichkeit Aspekte des Lebens oder Charaktermuster kennen zu lernen, die unser Bewusstseinsspektrum erweitern könnten. Weil wir aber in der Regel in unserem Selbstausdruck auf einige wenige Aspekte festgelegt sind, gehen wir einem Menschen, der andere Aspekte bevorzugt, aus dem Weg und versuchen das Neue, das wir noch dazu meist gar nicht als solches erkennen, mit den uns vertrauten Maßstäben zu messen. Das führt früher oder später zu einer Abstoßungsreaktion. Anstatt nun unseren eigenen Mangel zu erkennen, werten wir lieber den anderen ab oder klagen das Schicksal an. So geht wieder eine Gelegenheit an uns vorbei, das Spektrum unseres Bewusstseins zu erweitern.

Urheber ist Maximilian Yehudi Schäfer